



SPIP 33 MOBILISE CONTRE LA FIN D'UNE MOBILITE TRANSPARENTE

Les agents du SPIP 33 se sont réunis ce jour en assemblée générale afin de déterminer ensemble les suites à donner au passage en force par l'administration et le ministère de règles de mobilités discrétionnaires et rompant avec l'égalité de traitement.

Le silence assourdissant et l'absence totale de communication de notre administration, tous échelons confondus, préoccupent grandement l'ensemble de l'équipe du SPIP 33 de Bordeaux qui peine à trouver la sérénité nécessaire pour assumer, malgré des conditions de travail toujours aussi délétères ses missions quotidiennes.

Face à tant d'incertitudes quant à notre mobilité, nous constatons à l'unanimité qu'il nous devient impossible d'assurer certaines tâches nouvelles :

- **l'expérimentation sur le guide de l'évaluation est suspendue**
- **la mise en œuvre de la LPJ ne saurait se faire à moyens constants**

Une nouvelle assemblée générale se tiendra après le 16 janvier pour acter, si besoin le durcissement de nos actions en fonction des avancées du groupe de travail sur les lignes directrices organisé à l'administration centrale.

**Les priorités de l'administration ne sont pas les nôtres !
Il devient urgent que la filière insertion probation soit considérée et entendue !!**

Le 13 janvier 2020
A Bordeaux